
Compte rendu de réunion du Conseil d'administration 

Réunion du mercredi 30 novembre 2016 

 

Présents : 

 Ernest ORLAY 

 Christian DASHIR (représentant de la Ville) 

 Jean-Marie SIVATTE 

 René GALY 

 Alain MIRANDE 

 Cayherine PASTEL (représentante des salariés) 

Absents excusés 

 Lucie BAUDIN 

 Yvonne TRITZ (Ville du Marin) 

 Lionel BAUD 

 René LARGANGE 

 Gérard MARTIN 

Absents non excusés 

 Jimmy TELGA (représentant de la Ville) 

 Maryse LAMON (représentant de la Ville) 

Invité : 

 Albert LAPIQUONNE 

 

Ordre du jour : 

 Présentation et approbation des comptes  

 Présentation du rapport d'activité 

 Choix de la date et du lieu de la prochaine assemblée générale 

 Liste des sortants 

  



Déroulement des travaux de la réunion 

 

1. Présentation et approbation des comptes  

Albert LAPIQUONNE présente le compte de résultat. Il présente les difficultés et les risques 

que traduisent les différent élément du bilan et le compte de résultat: Le déficit important et 

la capacité d'autofinancement quasiment nul qui ne permet pas d'envisager le remplacement 

du matériel vieillissant.  

Monsieur Christian DASHIR fait remarquer que le font associatif diminue sensiblement par 

voie de conséquence. 

Nécessité de budgétiser les travaux de sécurisation du club une fois le bâtiment achevé 

(électrification et mise en place de caméras) 

Le rapport est approuvé à l'unanimité des membres présents 

 

2. Présentation du rapport d'activité 

Monsieur LAPIQUONNE présente le rapport d'activité. Il montre une augmentation du 

nombre de pratiquants et signale que la ville n'a pas financé l'opération sport vacances cette 

année sans donner de raisons (aucune réponse à la demande de subvention). La Multicoque 

aventure n'a pas eu lieu faute de participants. Au regard de la situation financière, il apparait 

utile de développer de nouvelles activités afin de générer des recettes supplémentaires. 

Evocation des problèmes de sécurité à l'intérieur de l'enceinte du club. Il en découle la 

nécessité de budgétiser les travaux de sécurisation du club une fois le bâtiment achevé 

(électrification et mise en place de caméras) 

 

 

3. Choix de la date et du lieu de la prochaine assemblée générale 

Le bâtiment du club toujours en travaux l'assemblée générale se tiendra à la maison des 

association le dimanche 18 décembre à 9h00. Catherine PASTEL est chargé de faire la 

réservation de salle. Les convocations devront être expédiées au plus tôt. 

 

4. Membres sortants 

 Alain MIRANDE 

 Nicolas ETILE 

 René GALY 

La séance est levée à 19h55 

Le secrétaire général 
Jean-Marie SIVATTE 
 
 
 
 
 
 

Le Président 
Alain MIRANDE 

 


